

# Mes collègues, ces héros!

VOUS AVEZ UN OU UNE COLLÈGUE EN OR ? FAITES-LE NOUS SAVOIR !

## Philippe, « un chef avec de la sensibilité et une intelligence émotionnelle »

**L**es 10 lauréats de l'appel à candidatures de la Fondation Roi Baudouin, en partenariat avec Sudinfo, sont connus. À travers cette action, la Fondation souhaite mettre à l'honneur celles et ceux qui œuvrent au quotidien pour le bien-être collectif, que ce soit de leurs patients, mais aussi de leurs collègues...

Il y a quelques semaines, la Fondation Roi Baudouin lançait, en partenariat avec Sudinfo, un grand appel à candidatures sur le thème « Mes collègues, ces héros ». Objectif: mettre en lumière des acteurs des soins de santé (infirmiers/infirmières, aides-soignants, kinés, médecins...) qui impressionnent par leur engagement. Un collègue qui fait son boulot de manière remarquable, avec ce besoin et cette envie de s'investir pleinement? Un membre du personnel dont les attentions ou les gestes font la différence auprès des patients et de

leurs proches? Un collègue qui est le rayon de soleil du service? C'est ce genre de profils que l'appel à candidatures a recherchés et a...trouvés. Parmi les quelque 150 dossiers introduits, 10 ont particulièrement tapé dans l'œil du jury indépendant qui, sur la base des critères de sélection, a estimé que la personne en ayant inscrit une autre avait effectivement (au minimum) un ou une collègue en or.

Aujourd'hui, nous débutons la présentation de ces lauréats et de celles et ceux qui les ont inscrits. Qui sont-ils, que font-ils au quotidien? On vous explique tout...

### UNE PORTE TOUJOURS OUVERTE

Parmi les dossiers qui ont retenu l'attention du jury, il y a celui de Philippe Bauvir, kiné et chef de service à l'hôpital Notre-Dame des Bruyères (CHU), à Chênée, au sein du service de l'Appareil locomoteur. « Je suis arrivée dans l'équipe en 2013 et, il y a un mois, je suis devenue son bras droit », explique Pauline Sauveur, elle aussi kiné, à propos de



Pauline et Philippe font partie de l'équipe des kinés du CHU Bruyères

Philippe Bauvir. « Philippe, c'est vraiment quelqu'un qui s'investit au quotidien sur le plan pratique, mais aussi humain. Ce qui frappe chez lui, c'est sa sensibilité, son intelligence émotionnelle et son esprit d'équipe. C'est également quelqu'un de disponible. Sa porte est toujours ouverte si on en a besoin », ajoute-t-elle. Philippe est évidemment ravi d'avoir été nommé. « On a vraiment une bonne ambiance de travail, ici. Il y a un vrai esprit d'équipe et de l'empathie vis-à-vis des patients. On est dans une relation thérapeutique, mais le côté humain est vraiment présent ». Comment va être utilisé le soutien offert par la Fondation Roi Baudouin pour féliciter le duo Pauline/Philippe? « Cela fait 6 ans maintenant que l'équipe de kinés-ergos du CHU Bruyères a mis sur pied le CHU Walking Tour, un projet magnifique porté au départ par Philippe, qui avait pour souhait de réunir l'équipe autour d'un projet qui

sort du cadre du boulot, qui permette de souder les liens entre collègues et pour la bonne cause », poursuit Pauline. « Le CHU Walking Tour est une marche parrainée de 50 km parcourant la région liégeoise, mettant à l'honneur les différents sites en lien avec le CHU et dont les bénéfices récoltés sont reversés à diverses associations qui nous tiennent à cœur. Le soutien de la Fondation Roi Baudouin va servir à la mise en place organisationnelle de cette 6<sup>ème</sup> édition du CHU Walking Tour », conclut-elle. Les gagnants recevront également un bon d'une valeur de 250€ pour le Château des Thermes, à Chaudfontaine. Ils seront également invités à une remise des prix officielle dans le courant du mois de janvier. Rendez-vous demain pour la présentation d'un autre duo!

L.B.



La Fondation Roi Baudouin est présente à Liège, à la Grand-Poste

### Un Hub philanthropique local sur Liège

En tant que fondation philanthropique qui œuvre pour une société plus inclusive, plus juste et plus durable, la Fondation Roi Baudouin accorde une attention particulière à divers secteurs dont celui de la santé, lui qui, comme elle, met au cœur de son engagement des valeurs aussi fortes que la solidarité ou la collaboration.

Depuis près d'un an maintenant, la Fondation est présente à Liège avec un Hub philanthropique local, installé à la Grand-Poste, qui se veut une porte d'entrée pour faciliter le parcours de tous ceux et toutes celles qui portent ou souhaitent s'engager dans un projet philanthropique en province de Liège.